



学びの充実をめざして

令和4年度がスタートして2か月が過ぎようとしています。今月中旬より、1年生の5校時授業が始まり、少しずつ学校に慣れてきている様子から、学校が順調に動き出しているのを実感しているところです。また、4月下旬より実施した個別教育相談では、保護者の方にご来校いただきありがとうございました。お話しいただいた内容を参考に、個に応じた適切な指導を行っていきたいと考えています。

さて、今月上旬の大型連休期間には「行動制限なしのGW」という言葉がニュースで聞かれました。さらに、最近ではマスクの着用について、十分な距離が保たれるのであれば、屋外でのマスク着用緩和という声も聞かれるようになりました。

このような状況から、今年度の学校行事につきましては、現時点において、新型コロナウイルス感染症の状況を注視しながらも、子どもたちの学びを止めず、学びの充実をめざして、年間行事予定のとおり実施したいと考えています。

今月末には、5年生が宿泊を伴う野外教育活動を実施します。教科の学習のみならず、学校行事等の特別活動をとおして、共通の目標に向かって子どもたちが協力し合い、仲間意識・達成感・責任感・自己肯定感が向上するような学びの充実をめざしていきます。

校長 和田修二

第1回学校運営協議会

5月2日に令和4年度第1回学校運営協議会を開催しました。校長より今年度の学校運営の基本方針を説明し、承認されました。また、年間を通じて、「地域とともにある学校」をめざし、『地域と学校の連携』について協議していくことになりました。

●●●学校運営協議会委員紹介●●●

- ◎木島智恵美（地域コーディネーター）
- ◎守屋佐千子（北部地区民生児童委員）
- 中野 隆則（学校応援団委員長）
- 和泉 雅幸（産業技術総合研究所理事）
- 本多 正樹（PTA会長）
- 和田 修二（校長）
- 住田 晶子（教頭）
- 石川雄一郎（教務）



多目的スペースを有効活用

西棟（新校舎）には、各フロアに多目的スペースがあり、このスペースを有効に活用しています。例えば、学年集会や野外教育活動保護者説明会を実施したり、授業参観では授業中の子どもたちの様子を保護者の方に横から見てもらったりしています。また、春のえびなっ子スクールのスプリングコンサートもこのスペースで開催する予定です。



◆「屋外大型倉庫」への建て替え◆

駐車場の整備および防球ネット設置や増築校舎（西棟）の建設等は、すでに完成しています。

現在は、運動場東側にあった既存の体育倉庫、物置、園芸倉庫がすべて撤去（解体）され、同じ場所に体育倉庫・物置・防災備蓄倉庫・外部団体用倉庫が一体となった、幅15m・奥行9mの「屋外大型倉庫」の建設が始まっています。この「屋外大型倉庫」の完成は夏休みになります。



◆交通安全教室◆

5月12日に交通安全教室（1年生は「正しい歩行訓練」、3年生は「自転車の正しい乗り方」）を開催しました。PTA 校外指導委員会のご協力により、1年生保護者対象に「立哨講習会」も併せて開催し、約50名の方にご参加いただきました。駅周辺の開発に伴い、学区の交通量が大きく変化していますので、交通事故が起こらないように、交通安全への意識を高めるよい機会となりました。



◆6年国会議事堂見学◆

5月9日に6年生が社会科の学習の一環として、国会議事堂を見学する校外学習を実施しました。映像資料等で国会議事堂の様子を知ることはできますが、建築物としても美しく大変貴重な国会議事堂の中に入り、実際に衆議院の議場などを見学できたことは、よい体験学習になりました。まさに「体験に勝る学習なし」です。

子どもたちの政治に対する興味や関心は高まったことでしょう。



6月の主な学校行事

詳しくは学年だよりをご確認ください
感染状況により予定が変更になることがあります



日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	木	5年田植え体験	20	月	春のえびなっ子スクール
3	金	1・2年防犯教室	23	木	1・3・5年授業参観懇談会
8	水	しいのみ集会（学校公開日）	24	金	2・4・6年・しいのみ級 授業参観懇談会
14	火	5・6年クラブ活動			

■児童数（支援級含む：令和4年5月2日現在）

1学年		2学年		3学年		4学年		5学年		6学年		合計		
男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	男	女	計
87	90	78	78	61	70	70	62	57	76	63	54	416	430	846